



感謝でつながる
50th Anniversary

たもつくん通信



社長のひとりごと 冬季オリンピックに一喜一憂の巻



こんにちは！『リフォームたもつ』の保坂です。寒い冬が終わり、芽吹きの春の訪れを感じられる3月になりましたね。やはり春は、何かわくわくするような感じがします。皆さんはどうでしょうか？

ところで、今年の冬は寒く感じませんでしたか？僕は、例年より寒いと思っていました。そこで「今年の冬は寒い？」とGoogle先生に聞いてみました。そうしたところ、「ラニーニャ現象」というキーワードがたくさん出てきました。天気予報でもよく聞くと思いますが、ラニーニャ発生時は大雪になるとか、寒いといわれています。昨シーズンは、12月後半から1月前半にかけて平年の平均気温を3度も下回っていましたが、他の日は寒い時もありながらも平均気温を上回る暖かさが続いていたようです。

では、今シーズンはというと、平均気温並みか1度下回る日が続いているようです。やはり、体感的にも寒い冬を感じていたのかと納得しました。そして、我が家の大熱費も昨年の3割増しになっていて、懐具合も寒かったです。

また、先月は冬季オリンピックも開催されていて、寒い冬をお家で過ごすにはもってこいの月でしたね。スキー

ヤンプ、フィギュアスケート、スノーボード、スピードスケートなど、注目競技での日本人の活躍に一喜一憂させてもらい、充実したお家時間だったと思います。なかでもカーリング女子の銀メダル獲得の活躍には、本当に嬉しさが込み上げてきました。決勝戦は手に汗握り、応援しました。オリンピック日本代表の皆さんには、心より敬意を表したいと思います。



さて、いよいよ企業では転勤や転入、学生では卒業等々、これから的生活が変化する時期です。それに合わせてお家も模様替えをしてみてはいかがでしょうか？ちょっとした工夫で、部屋や生活が大きく変わり気分も一新します。些細なことでも『リフォームたもつ』にご相談いただければ幸いです。

富山の旅 氷見漁港・今が旬の寒ブリの巻



こんにちは！店長の石野です。今冬は大雪にならずに良かったですね（妙高では昨年以上だったようです）。小雪とはいえ雪が消えると所々に破損箇所があるようです。

皆さんも暖かくなったら家の周りを確認していただいて、心配なことがありますたら、お気軽にお問い合わせください。

さて、今回は氷見漁港・魚市場食堂へ出掛けて、今が旬の寒ブリ定食をいただいてきました。脂がのっていて、とても美味しかったです。早朝6時からの営業ですので、2階からは漁船が戻り、たくさんの魚が荷揚げしているところも見学できます。

その後は道の駅・番屋街に隣接する温泉・総湯に立ち寄りリフレッシュ。夏のツーリングキャンプでも来てみたい場所でした。



株式会社 保坂屋

〒942-0062 新潟県上越市松村新田字大道25-1
電話：025-543-1323 FAX:025-543-2806
<http://www.hosakaya.co.jp/>



住まいのちょっとした悩みでお困りの方は今すぐお電話ください！

受付時間 月曜～金曜 8:30～18:00 土曜・日曜10:00～17:00 **0800-800-0239**

